

Herz-, Kreislauf- und Gefäßerkrankungen

Hans-Christoph Möller-Guth ab 1. November neuer Kardiologie im MVZ Weilmünster

Ab 1. November erweitert das Medizinische Versorgungszentrum Weilmünster sein Leistungsangebot.

Hans-Christoph Möller-Guth ist Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie, Notarzt und Verkehrsmedizin.

Er behandelt sowohl gesetzlich Versicherte als auch Selbstzahler oder privat Versicherte. Seine Sprechstunde in Weilmünster ist

jeweils dienstags von 8 bis 13 Uhr im Facharztbereich des zweiten Obergeschosses.

Seine Leistungen beinhalten:

- Diagnostik bei allen Herz-, Kreislauf- und Gefäßerkrankungen
- Kardiologischer Check-up, Diagnostik und Therapie
- Spezielle Diagnostik und Therapie bei Bluthochdruck

Kontakt: MVZ Weilmünster,
☎ (0 64 72) 83 39 50. (hen)



Kardiologe Hans-Christoph Möller-Guth. (Foto: privat)